



## Reforma eléctrica era un retroceso para el país: Sayonara Vargas

La coordinadora de la bancada hidalguense del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Congreso de la Unión, Sayonara Vargas Rodríguez, señaló que reforma eléctrica iba a ser un retroceso para el país, se generaría un monopolio y no se tendrían energías limpias por lo que la oposición votó en contra y con ello se desechó la iniciativa del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

“Nosotros estamos contentos de que no haya pasado, la verdad es que iba a ser un proceso de retroceso, votamos en contra porque nosotros queremos energías limpias”, sostuvo.

Agregó que la iniciativa afectaría el libre comercio de la energía eléctrica, a los proveedores y apuntó que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) se convertiría en un monopolio.

“Votamos porque no haya un monopolio en la CFE, no es posible que una empresa de una entidad nacional concentre todas y cada una de las prioridades, de las ventajas en las que ella genere, produzca y distribuya la energía eléctrica”, aseveró.

Apuntó que la oposición votó en contra para que el costo de la energía eléctrica baje en beneficio de la población, “la energía no baja por decreto, se tienen que dar una serie de consideraciones las cuales tenemos que poner en el centro, que el que gaste más energía eléctrica pague más y los que gasten menos por supuesto que también el Estado esté ahí para apoyarlos”.

<https://www.milenio.com/politica/reforma-electrica-era-un-retroceso-para-el-pais-sayonara-vargas>